

Fecha 06/11/2024 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada

\$233.258 \$449.820 \$449.820 Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

0 0 51,86%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUAL IDAD



## **En Linares se dio inicio a la Semana de las MiPymes y** Cooperativas destacando a los y las emprendedoras y cooperativas del Maule

Con esto el Gobierno resalta el aporte de pequeñas y medianas empresas y cooperativas en la economía regional, reforzando el compromiso con la descentralización y el desarrollo económico inclusivo en la región.



Un desayuno y la premiación de quienes destacan en su quehacer diario, fue el marco para inaugurar la Semana de las Mipymes y Cooperativas 2024, en una actividad realizada en la ciudad de Linares con el objetivo de contribuir a la descentralización de las regiones y relevar el importante aporte que significan las pequeñas y medianas empresas para la economía local.

En este contexto, el gobierno del Presidente Gabriel Boric reafirmó su compromiso con el emprendimiento maulino, a través de este evento anual, organizado por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, que se enfoca en el fortalecimiento de estos sectores mediante actividades que buscan potenciar el crecimiento y competitividad en la economía local.

La Semana de las MiPymes y Cooperativas en el Maule, bajo el lema "La Red que Impulsa a Chile", a nivel nacional abarca más de 350 actividades, de las cuales una parte significativa se

desarrollará en las comunas de la región. Las iniciativas están centradas en la formalización de negocios, capacitaciones en gestión empresarial, adopción de tecnología y la creación de redes de colaboración. El objetivo es brindar a los emprendedores y cooperativas de la región las herramientas necesarias para adaptarse a las demandas actuales del mercado y promover prácticas sostenibles y resilientes ante el cambio climático.

En esta ocasión la actividad realizada en el hall de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, fue presidida por la Gobernadora Regional Cristina Bravo, el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, las Seremis de Economía, Javiera Vivanco y de gobierno, Nataly Rojas, y el Director Regional de Sercotec, Oscar Araya, además de todos los servicios dependientes de economía como Corfo, Sernatur, y Sernac, parte del gabinete regional, y representantes de BancoEstado.

La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, subrayó el compromiso de la región con el emprendimiento inclusivo, agregando que "es un orgullo que esta semana se lance en el Maule Sur, en Linares, demostrando nuestro esfuerzo por descentralizar y apoyar el emprendimiento en toda la región. Agradezco a los servicios como SERCOTEC, que, a través de su Escuela de Formación y otros recursos, impulsan a nuestras emprendedoras. También hemos trabajado con la Corporación Regional de Desarrollo Productivo y otros programas que fortalecen a las pymes y generan autonomía económica para las mujeres. Este trabajo en equipo entre el gobierno regional y diversas instituciones es clave para atender las necesidades de nuestras familias en el Maule".

En tanto, el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, destacó la importancia de la descentralización en esta versión de la Semana de las MiPymes asegurando que "hoy destacamos este importante hito en Linares, una actividad que reconoce el esfuerzo de las pequeñas y medianas empresas y cooperativas del Maule Sur, un ejemplo de descentralización efectiva. Por primera vez, este evento se realiza fuera de la capital regional, reflejando nuestro compromiso de apoyar a quienes generan empleo y nuevas iniciativas en esta zona. Queremos también reconocer a emprendedores que, pese a tiempos difíciles, han logrado impulsar sus negocios. Este es un esfuerzo coordinado entre el gobierno central y regional, con apoyo de múltiples servicios públicos.